

FORMATO DEL SISTEMA DE SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO	POLÍTICA DE SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO INDUSTRIAS BM DE MÉXICO		FOR 200 Pág. 1/7
Revisión N° 01	Oct/ 2024	Documento : FOR	Reemplazo N°: 00

USO INTERNO

Idioma: español

1. Términos:

Industrias BM de México ubicada en Ciudad Industrial Xicohtencatl 1, número 281, perteneciente al municipio de Tetla de la Solidaridad del estado de Tlaxcala, comparte la importancia de cumplir con las leyes, normas nacionales y requisitos del Grupo en materia de Seguridad y Salud en el Trabajo; garantizando la integridad y el bienestar de sus trabajadores, clientes, proveedores, visitantes y partes interesadas, buscando siempre la eliminación de peligros y reducción de riesgos.

2. Descripción:

Nuestra Política de Seguridad y Salud en el Trabajo (SST) es un conjunto de principios establecidos como compromisos en los que se describe el rumbo a largo plazo de la organización para apoyar y mejorar continuamente su desempeño de la SST, como marco de referencia para establecer objetivos y tomar acciones para alcanzar los resultados previstos del sistema de gestión de Seguridad y Salud en el Trabajo (SST).

3. Nuestros ejes para fomentar el Bienestar y la Seguridad Integral.

Proporcionar espacios de trabajo accesibles, ordenados, limpios y con condiciones seguras al interior de nuestras instalaciones, vigilar la salud y promocionar un entorno organizacional favorable.

Verificar periódicamente el cumplimiento de las normas de Seguridad y Salud ocupacional, mediante auditorías internas y externas con el objetivo de mejora continua, para fortalecer nuestro sistema de gestión.

4. Nuestro compromiso.

Prevenir lesiones, deterioro de la salud y violencia laboral que puedan generarse durante la fabricación y producción de componentes plásticos automotrices. Generamos el compromiso para que los trabajadores y sus representantes puedan consultar, participar en actividades y/o acciones relacionadas con el Programa de Seguridad y Salud en el Trabajo vigente. Con la finalidad de llevar a cabo una mejora continua, buscamos la manera de integrar a la organización sistemas de autogestión de Seguridad y Salud en el Trabajo evaluados por Terceros, para ser punta de lanza en el mercado nacional y ser un referente para nuestros socios estratégicos y otras partes interesadas.

Contar con instalaciones de trabajo y sanitarias limpias y accesibles.

Garantizar la formación, capacitación y adiestramiento a los trabajadores para que puedan realizar sus tareas de manera segura, identificando y dando cumplimiento a todos los requisitos legales aplicables en materia de seguridad e higiene. Diseñar, implementar y ejecutar programas, protocolos y planes de emergencia, así como de mantenimiento de las instalaciones, de la maquinaria y/o equipos.

Asegurar el adecuado manejo, almacenamiento y la correcta disposición de las sustancias peligrosas.

5. Objetivos:

1. Mantener el número de accidentes en cero y minimizar los incidentes laborales. (métrica 2023 y objetivo 2024)
2. Cumplir al 100% con los requerimientos legales aplicables en materia de Seguridad y Salud en el Trabajo.
3. Capacitar al 100% del personal en temas de Seguridad y Salud en el Trabajo.

Esta política es comunicada y entendida por todos los niveles de la organización, y se revisa periódicamente para garantizar su continua adecuación y efectividad en el cumplimiento de nuestros objetivos de seguridad y salud ocupacional.

ATENTAMENTE

Alejandro Gabriel Gutierrez García
Director General



Plastic parts maker

Industrias BM de México.
- Carretera Mena-CIX I, 281 Km. 7.5 Lote D –
90434 Tetla de la Solidaridad, Tlax.